



Bill Gates quería comprar Whatsapp, pero afirmó que el precio era muy alto



Masterhacks - Hace poco se hizo pública la información sobre el interés por parte de Microsoft para la compra de Whatsapp, sin embargo, Bill Gates afirmó que el precio que se pedía por Whatsapp era muy elevado, según informa la revista Rolling Stone.

Por otra parte, Gates enfatiza la importancia de la aplicación pues tiene una gran cantidad de usuarios, excediendo a los 400 millones, de igual manera habló muy positivamente sobre los movimientos tan «agresivos» de Mark Zuckerberg a la hora de realizar la compra.

Bill Gates se ve como un programador que inició sus creaciones desde la arquitectura, mientras que Zuckerberg lo hace desde el producto ya hecho, por su parte, Steve Jobs lo hizo desde la estética.